

L'indépendant, 27/04/29

Bourg-Madame - Envolées spatiales et éclats printaniers



Le plein de sensations à l'accrobranche.

Les vacances au centre de loisirs ont été une véritable aventure pour les enfants. Les grands ont plongé dans le monde de l'espace avec la construction de fusées et une visite passionnante à la Cité de l'espace à Toulouse. Pendant ce temps, les plus jeunes ont célébré l'arrivée du printemps en créant des cadres printaniers et en participant à une excitante chasse au trésor. Une sortie à Gulli parc a été le point culminant de leur semaine, les enfants se lançant dans des jeux et des défis tout au long de la journée. En plus de ces activités principales, des moments spéciaux ont été réservés pour chacun : une sortie gel blaster pour les grands et une session d'accrobranche pour les petits, où ils se sont amusés et ont adoré réussir à refaire les parcours seuls. Ces expériences ont permis aux enfants de repousser leurs limites. À la fin de la semaine, les sourires rayonnants sur leur visage et les histoires excitantes qu'ils avaient à raconter ont enchanté les parents.